



# ベアーズだより

NO. 11

2023. 3. 1 野田実穂



暖かくて柔らかい日差しが降り注ぐようになりました。日向にいと心も体もポカポカとしてとても気持ちよく過ごせます。早いもので今年度も残り1か月となりました。生活や遊びの中で、子どもたちの成長を感じとりながら、一日一日を大切に重ねていきたいと思ひます。



## 元気いっぱい鬼退治?!

2月3日の節分お楽しみ会では、自分たちで作った可愛い鬼のお面をかぶって、福豆をまくゲームをして楽しみました。大きな口を開けた青鬼と赤鬼も登場し、「鬼は〜外!!」と思ひっきり投げて!!・・・と思ひていたのに、絵本や製作を通してすっかり鬼のファンになってしまった子どもたち。優しく口の中に入れて食べさせてあげる姿に、ほっこりとした気持ちになりました。

当日の夜は各家庭でも行事を楽しまれたようで、連絡ノートの「泣いた」「喜んだ」「ひたすら豆を食べていた」などのエピソードトークに、またまたほっこり笑顔になりました。



## じょうずにできるよ!

先月からこぐま組さんは、お箸を使って給食を食べています!

最初はずれても戻せなかったり、ついつい突き刺して使ったりしていましたが、少しずつ上手に乗せたり、挟んだりして口に運べるようになってきました。お姉さんになった気分から食べることへの意欲も増して、苦手だった食材も「これ、おいしいよ!!」「ピカピカだよ!!」と言ひながらもりもり食べる頼もしい姿が見られます♪

## ♪か〜ごめ、かごめ

おやつ前の手洗い場が混雑したある日のこと、「かごめかごめして、待ってようよ!」とうさぎ組・こぐま組の友だちを誘って、友だちもそれを受け入れて、りす組さんに先を譲ってくれる姿がありました。その優しさに感激しました!



## おひな様を作ったよ!

3月3日のひな祭りに向けて、一人一人が自分のひな人形を作りました。

りす組さんはスティックのりを使って、紙皿に折り紙を貼りました。こぐま組・うさぎ組の子どもたちは、折り紙をちぎって、指でのりをつけて、紙コップに貼って。顔や髪を描くことにも挑戦しました。

玄関に並んだ可愛らしいひな人形たちは、子どもたちの健康と成長を願って、私たち保育者にはそれを支えるためのパワーを送ってくれていました。



## 〜お礼〜

先日はお忙しい中、個人面談にご出席いただきありがとうございました。一緒に子育てができる喜びを再確認できました♡

